

## mazières-en-gâtine

# L'envol du Mémorial, du sol à internet

L'association qui a porté le projet de Mémorial consacré aux morts des Deux-Sèvres lors des conflits d'après 1945 a tenu son assemblée générale à Mazières-en-Gâtine. Bernard Magneron, qui préside l'association, a accueilli le maire, Alain Clairand, la conseillère départementale, Coralie Desnoue, Stéphanie Savarit, de l'office des anciens combat-

tants, le colonel Hemmerlé, délégué militaire, et de nombreux responsables des associations départementales membres du collectif que préside Bernard Magneron.

La genèse du Mémorial, menée sur plusieurs années, l'inauguration à l'automne dernier, en présence d'un ministre, ont été rappelées, tout comme la qua-

lité du monument mémoriel et des panneaux historiques. Ceux-ci sont en cours de prolongement sur le site internet ([memorial-deuxsevres.com](http://memorial-deuxsevres.com)) destiné à présenter les conflits de Corée, d'Indochine, d'Algérie, de Tunisie, du Maroc, et les opérations extérieures (Opex), dans lesquelles près de 300 Deux-Sévriens sont décédés depuis 1945. Au final, a tenu à le souligner Bernard Magneron, « c'est un projet qui a permis de belles rencontres ! ».

L'assemblée générale a permis de mettre en lumière la nécessité de mieux signaler le Mémorial à partir de la route départementale et d'assurer son entretien, sa protection et sa notoriété. Elle a aussi permis, par la remise d'un album souvenir richement illustré par François Buteau, d'honorer la musicienne Bénédicte Lefort dont le violoncelle a marqué les esprits des 2 000 personnes présentes à l'inauguration. Elle pourrait même revenir à l'automne prochain pour le premier anniversaire du Mémorial.



Remise d'un album souvenir richement illustré par François Buteau, et honneurs à la musicienne Bénédicte Lefort.